
Кандидат в Законодательное Собрание Республики Карелия пятого созыва по одномандатному избирательному округу №3

Н А Д О Е Л И  П А Р Т И Й Н Ы Е 
О Б Е Щ А Н И Я ?

Голосуй за Алексея Исаева

БЛАГОПОЛУЧИЕ В КАЖДЫЙ ДОМ!

Дорогие друзья, в октябре 
этого года я сознательно вы-
двинул свою кандидатуру, уви-
дев поддержку жителей округа. 

Огромное спасибо тем четырем 
тысячам горожан, которые по-
верили в меня. За время предвы-
борной кампании мы сплотились 
в группу единомышленников 
и достигли первых результатов, 
включившись в программу «1000 
подъездов». 

Прошу вас не пустить во 
власть лжепартийцев и пусто-
брехов и  поддержать меня на из-
бирательных участках. Проголо-
суйте за кандидата от народа!

С уважением,
Алексей Исаев
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Неглинский округ в программе «1000 подъездов»

Еще в октябре кандидат в де-
путаты Законодательного Со-
брания от Неглинского окру-

га Алексей Владимирович Исаев 
в рамках своей работы в качестве 
председателя общественного со-
вета Объединения ТСЖ и ЖСК од-
ним из первых рассказал жителям 
Петрозаводска о городской про-
грамме «1000 подъездов».  

Напомним, Администрацией 
Петрозаводского городского окру-
га и депутатами Петросовета при-
нято решение о безвозмездном 
выделении 50 миллионов рублей 
на приведение в порядок подъ-
ездов столицы Карелии.  Проект, 
получивший громкое название 
«1000 подъездов», предполагает 
организацию и проведение в 2012 
году косметического ремонта об-
щедомовых площадей. Для внесе-
ния подъезда в список требующих 
ремонта жителям необходимо 
провести собрание не менее 2\3 
собственников жилья, составить 
протокол и написать заявление 
на включение в программу. Всего 

за месяц активной работы коман-
де Алексея Владимировича Иса-
ева удалось проинформировать 
более десяти тысяч человек о пла-
нах Администрации города, помочь 
в организации и проведении собра-
ний собственников жилья, состав-
лении протоколов и заявлений на 
участие в программе. В результате 
четко организованной информаци-
онной кампании были собраны не-
обходимые пакеты документов от 
250 подъездов Неглинского округа.

Все заявки отданы лично в руки 
Главе Петрозаводского городского 
округа Николаю Ивановичу Леви-
ну и сейчас обрабатываются специ-
алистами Комитета по жилищно-
коммунальному хозяйству. 

Важно отметить, что Алексей Вла-
димирович Исаев как официаль-
ный координатор «1000 подъездов» 
по Неглинскому округу продолжает 
сбор заявок на участие в программе. 

Все возникшие вопросы можно за-
дать по телефону Горячей линии:

 8 906 208 30 59.

Островская Анна Миновна,
председатель Совета ветеранов по ми-
крорайону Центр.

– Долгие годы я живу в центре Петро-
заводска, живу и расстраиваюсь. Если 
фасады улиц еще как-то содержат 
в порядке, то в пролетах подъездов 
темно, стекла кое-где разбиты, стены 
исписаны. Делать ремонт силами жи-
телей тяжело – деньги немаленькие. 
Когда Алексей Владимирович расска-
зал о городской инициативе и пред-
ложил включить наши подъезды 
в программу, мы очень обрадовались. 
Надеюсь, что уже в следующем году 
буду заходить к себе в дом, улыбаясь.

Смирнов Владимир Сергеевич,
житель Октябрьского микрорайона.

– Последние двадцать лет в доме 
даже стены не красили. Мы воз-
лагаем большие надежды на про-
грамму «1000 подъездов». Жители 
готовы сами установить новые по-
чтовые ящики и оконные рамы, но 
для этого необходим качественный 
косметический ремонт. Отдельное 
спасибо Алексею Исаеву, который 
не только донес информацию, но 
и помог правильно и своевременно 
составить все необходимые документы.

Важная информация! 
Будьте бдительны!

В конце ноября в почтовых 
ящиках жителей микрорайона 
Центр появились сомнительного 
вида квитанции на оплату ком-
мунальных услуг от некой фирмы 
«ЖилФондСлужба Плюс». Оказа-
лось, что управляющая компания 
«ЖилФонСлужба» сменила вла-
дельца, не уведомив об этом на-
селение и не изменив договоров.

Инициативной группой жильцов 
более пятнадцати домов во главе 
с председателем общественного 
совета Объединения ТСЖ и ЖСК  
Алексеем Исаевым уже направ-
лены запросы в прокуратуру города  
с просьбой разобраться в право-
мерности выставленных счетов.

Просим быть бдительными! Со 
своей стороны обещаем держать си-
туацию под контролем и уведомить 
жителей о результатах запроса.
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Краткая биография

Алексей Исаев родился в Петрозавод-
ске в 1967 году в семье инженера и врача. 

Окончил факультет промышленно-
гражданского строительства Петрозавод-
ского государственного университета. 

Исаев Алексей – директор строитель-
ного предприятия «Офисстрой», которое 
уже пятнадцать лет занимается строи-
тельством и реконструкцией промыш-
ленных и социальных объектов на тер-
ритории Карелии.

В работе Алексей Владимирович 
придерживается твердых принципов: 
только усердие, дисциплина и целеу-
стремленность позволяют достичь не-
обходимого результата. Этому он учит 
и своих детей: студентку Дарью и третье-
классника Арсения.

Люди ценят в Алексее Владимирови-
че чуткость, открытость и ответствен-
ность. Он уважает старшее поколение 
и находит общий язык с молодежью. Ув-
лекается спортом, неоднократно стано-
вился чемпионом Карелии по плаванию.

В 2004 году Исаев Алексей был избран 
депутатом Петрозаводского городского 
Совета и в течение двух созывов успеш-
но отстаивал интересы жителей Петроза-
водска. Опыт законотворческой работы 
и знание потребностей граждан, позво-
лили сформировать четкую концепцию 
необходимых региону изменений.

Алексей Исаев единственный собрал более четырех тысяч 
подписей жителей Неглинского округа в поддержку своего 

выдвижения

Кроме партий у нас есть 
возможность выбирать и лю-
дей. Я рада, что на нашем 
округе есть кандидат, кото-
рого выдвинули сами жители, 
а не лидеры карельских отде-
лений партий. На националь-
ном уровне депутаты занима-
ются политикой, а на местном 
должны решать конкретные 
проблемы своего округа. По-
этому неважно, какую партию 
вы поддерживаете в большой 
политике. На местном уровне 
нужно смотреть на фамилии, 
а не на партии. 

Алексей Исаев знает, что ему 
предстоит представлять ин-
тересы более двадцати тысяч

жителей Петрозаводска. Ему 
по силам решить важные, 
давно назревшие проблемы: 
четко разграничить платные 
и общедоступные медицин-
ские услуги, ввести обязатель-
ное финансирование внеш-
кольного (дополнительного) 
образования, создать государ-
ственных сектор предоставле-
ния коммунальных услуг, а так 
же поменять политику распре-
деления бюджетных средств 
между районами Карелии. 

Уверена, что Алексей Вла-
димирович Исаев – это самый 
лучший выбор для развития 
нашего округа.

Алексей Исаев своей рабо-
той каждый день подтверж-
дает статус сильного управ-
ленца и высококвалифициро-
ванного профессионала. 

Алексей Исаев не боится 
брать на себя ответственность 
за появление важных для го-
рода социальных и культур-
ных объектов. Только на на-
шем округе за последний год 
предприятию, которое он воз-
главляет, удалось реконстру-
ировать здание Петрозавод-
ской консерватории, постро-
ить уникальный концертный 
зал. Сейчас завершается ре-
конструкция детского сада 
на улице Кондопожской. Возво-

дятся новые объекты на Пе-
трозаводскМаше. 

Помимо своей основной дея-
тельности Алексей Исаев явля-
ется председателем обществен-
ного совета Объединения ТСЖ и 
ЖСК. Благодаря ему многие жи-
тели нашего города получают 
большой объем информации 
о том,  как улучшить свои жи-
лищные условия и защитить 
свои права, взаимодействуя 
с управляющими компаниями.

Как архитектор, я с глубо-
ким уважением отношусь к ра-
боте Алексея Исаева, который 
не словом, а делом доказывает, 
что своим усердием можно до-
стичь больших результатов.

Алексей Владимирович 
Исаев мне понравился 
с первой встречи: подтя-
нутый, уверенный в себе, 
говорит все по делу, да и с 
проблемами нашего округа 
знаком не понаслышке. 
Приятно, что в разговоре 
с жителями он терпелив, ста-
рается выслушать мнение 
каждого, да и критику воспри-
нимает спокойно.

Большое внимание Алек-
сей Владимирович уделяет 
старшему поколению. Не 
раз я замечала, что с пожи-
лыми людьми он держится 
почтительно, не стесняется-
обращаться за советом, с удо-

вольствием обсуждает с ними 
городские новости, делиться 
своими мыслями и планами. 

Важное качество, отличаю-
щее Алексея Владимировича 
Исаева от большинства поли-
тиков, это его человечность. 
Для него важно донести свою 
позицию до каждого, опи-
раясь на факты, а не пустые 
обещания. 

Очень рада, что мне уда-
лось познакомиться с Алек-
сеем Владимировичем.  Уве-
рена, что лучшей кандидатуры 
на пост депутата Законода-
тельного Собрания от Неглин-
ского округа нам не найти. 

Бородкина Татьяна 
Владимировна, 
заместитель 
председателя Совета 
ветеранов микрорайона 
Центр

Кузнецова Ирина 
Александровна, 
архитектор, 
жительница 
Октябрьского района

Кудрявая Зинаида 
Петровна, 
ветеран труда, 
жительница дома по 
ул. Ленинградской
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Памятка избирателя

В этот раз жители Петрозаводска и Карелии в местах для голосования столкнуться сразу с тремя разными изби-
рательными бюллетенями. В одном необходимо выбрать партию, которая будет представлена в Государственной 
Думе Российской Федерации, в двух других – состав Законодательного Собрания Республики Карелия. В одном бюл-
летене мы голосуем за партии, в другом за кандидатов в депутаты, которым может стать любой житель республики.

4 декабря выборы в Законодательное Собрание 
Республики Карелии пятого созыва

Кандидат в депутаты 
от партии

Независимый кандидат 
в депутаты

Голосуй за независимого кандидата Алексея Исаева!

Подчиняется избирателям, которые 
доверили ему право быть депутатом

Обязан жителям, которые выдвинули 
его кандидатуру

Работает над развитием своего 
округа

Принимает решения, опираясь, 
прежде всего, на мнение жителей

Подчиняется руководителю своей партии 
и фракции в парламенте

Обязан партии за свое выдвижение

Работает на благо партии

Принимает решения, согласуя их, прежде 
всего, с политикой партии


